
 

２０２０年７月３１日〈金〉第４例会  第２８５１回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                市原幹事 
◎点鐘                                     村木会長 
◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        村木会長 
◎食事案内《ちるちるみちる》                         永瀬ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(７月１７日)ＭＹ箸率報告……１８名うち５膳返却で２７．７８％でした。 

◎会長挨拶                                   村木会長 

 

◎スマイル報告                                永瀬ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   市原幹事 

１．ロータリークラブ合併のお知らせ 

  ６月３０日付で備前ロータリークラブと赤磐ロータリークラブの合併申請がＲＩ理事会で

承認されました。合併後の名称は「備前ロータリークラブ」です。 

２．インターアクト行事についてお知らせ 

  今年度は、４月開催のＩＡ地区協議会、７月開催ＩＡ地区大会に続き例年１１月に開催さ

れる島根県ＩＡ指導者講習会も中止となりました。ホストクラブ並びにホスト校はスライ

ドし、次年度開催担当となります。明誠高校は２０２５年地区大会ホスト校となります。 

３．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２２名 名  名  名  名  ％  

 

◎会員スピーチ                                  矢冨会員 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               村木会長 

 

ＭＵ  

7/17（ＩＡＣ例会）村木会員、永瀬会員、佐々井智惠子会員、田上会員、田原会員、永島会員 

7/22（IM・６０周年実行委員会）田上会員、市原会員、佐々井智惠子会員、矢冨会員 

7/29（IM・６０周年実行委員会）田上会員、村木会員、廣兼会員、市原会員、矢冨会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 村木 繁 副会長 廣兼重孝 幹事 市原 浩 副幹事 大畑雅之 会計 松本 満 ＳＡＡ 永瀬貴史 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <７月１７日> 

◎新入会員入会式 

株式会社山陰合同銀行益田支店 支店長 

 松本 満（まつもと みつる）様  【職業分類：商業銀行】 

 
◎会長挨拶                                   村木会長 
  皆さん、こんにちは。松本満支店長の入会ありがとうございます。また、田上会員のスピーチ

楽しみにしています。 

大雨のニュースが毎日流れています。高津川も高角の観測所で７月１４日午前７時４０分ころ

氾濫危険水位４．６０ｍを超えました。降り始めからの雨量が日原で１４５ミリでしたが、時間

雨量と２４時間雨量が洪水の目安になります。強い雨が長く続くと洪水の危険度が増します。夜

中から朝まで見守っていた役目をとおして、今回の雨がひどくならずにすんでほっとしています。 

一方、江の川の江津市桜江町付近で河川が氾濫しました。２年前に起きた氾濫が再発していま

す。国道２６１号が冠水して通行止めなったことを昨日のことのように思い出します。広島県三

次盆地に降った雨を、下流の島根県が受けて流すことに、地域が持つ自然条件とはいえ、水害の

恐ろしさを身近に受けとめざるを得ません。 

  さて、食事のマイ箸について、日本人は平均年間一人２００膳の割り箸を消費しています。日

本で年間２５０億膳、そのほとんどが輸入品です。国内生産は全体のわずか２％です。残り９８％

のうち９９％が中国からの輸入です。割り箸の原材料である自然林の伐採で中国では砂漠化が拡

大し、黄砂、洪水などの環境破壊や地球温暖化につながっています。環境省は、２００８年環境

／循環型社会白書の中で、割り箸を使い捨て文化や、森林破壊の元凶として批判するだけでなく、

国産材の端材で作った箸を購入することは資源の有効利用につながり、国内の森林整備に役立つ

という見解を示しています。食事に使う身近な道具である箸から、環境問題を考え、行動につな

げようという姿勢は、益田ロータリークラブの「ＭＹ箸ボックス」にしめされてきたことと思い

ます。 

  地球環境を考えると、コンビニのマイバッグ、食事のマイ箸運動などの小さな積み重ねが、

ゴミの減量、資源の節約につながるものと考えます。 

以上 

 

◎幹事報告                                   市原幹事 

１．第２回〈７月〉理事会報告 

  ①８月例会予定について（予定表添付） 

  ②地区大会登録申込について 

１０月１７日(土)：地区指導者育成セミナー、ガバナー補佐･会長･幹事会、ＲＩ会長代

理歓迎晩餐会 開催。 

（右田ガバナー補佐、村木会長、市原幹事 出席） 

１０月１８日(日)：本会議、記念講演 開催。 

参加者のみ登録、登録料/会員:９，０００円、ご家族:６，０００円（チラシ配付） 

※記念ゴルフ大会、エクスカーション、友愛の広場･お茶席、懇親会は中止。 

③その他 

ＩＭについて：新型コロナについての対応として、Ｗｅｂ上での開催を承認。 

２．本日、１６時～「ＩＡＣ例会」が行なわれます（於:明誠高校 多目的室）。 

３．ガバナー事務所より「令和２年７月豪雨災害被災者に対する義援金のお願い」が届きまし

た。募金箱を回覧しますのでご協力をお願いいたします。 

 



 

 

 

４．２０１７-１８年度第５グループガバナー補佐 波多野諭様（元大田ＲＣ会員）が７月１１

日ご逝去されました。クラブより弔電を送りました。 

５．大田ＲＣより、例会場、事務所移転のお知らせ 

   例会場：「大田パストラル」住所/〒694-0064 大田市大田町大田ロ 1329-8 TEL/0854-82-

1307 FAX/0854-82-1308 （８月６日(木)例会から移転） 

   事務所：住所/〒694-0041 大田市長久町長久ロ 266-20 インテリア ササキ内 

TEL･FAX･mail は変更なし （８月３日(月)から移転） 

６．島根県立大学出雲キャンパスローターアクトクラブ設立のご報告 

前年度３月に出雲ＲＣが提唱し結成、６月２３日に認証伝達式が行なわれました。 

７．松江ＲＣより『島根半島・宍道湖中海ジオパークガイドブック』を贈呈いただきました。

回覧します。 

８．倉敷水島ＲＣより「創立３０周年記念ＤＶＤ」を贈呈いただきました。貸出希望の方は事

務局までお知らせください。 

９．次週２４日(金)はスポーツの日で休会です。 

１０．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２２名 １８名 ４名 ０名 ０名 ８１．３２％ 

 

◎会員スピーチ            「３Ｄ上映会」               田上会員 

 

 

◎スマイル報告 

＊松本支店長の入会ありがとうございます。どうぞよろしくお願いします。本日 田上会員の３

Ⅾ上映会楽しみにしています。……村木会員 

＊山陰合同銀行益田支店長 松本様 今後ともよろしくお願いします。田上会員の「３Ｄ上映

会」楽しみにしております。……廣兼会員 

＊松本支店長 これからよろしくお願いします。田上直前会長 スピーチ楽しみにしています。

……市原会員 

＊山陰合同銀行益田支店 松本支店長様、ご入会おめでとうございます。これから共に活動でき

る事、楽しみにしています。……大畑会員 

＊松本支店長様ご入会ありがとうございます。これからよろしくお願い致します。 

……永瀬会員 

＊松本様、ようこそ益田ロータリーへ。……佐々井智惠子会員 

＊松本支店長 入会ありがとうございます。……右田会員 

＊松本支店長 よろしくお願いします。……矢冨会員 

＊新入会員 松本満様、益田ＲＣへ入会いただき、ありがとうございます。……青木正美会員 

＊松本様、ご入会おめでとうございます。今後共よろしくお願いします。……宮地会員 


